

Dienstjubiläum bei der Saanen Bank

Madeleine Zahler feiert am 25. Oktober 2019 ihr 20-jähriges Saanen-Bank-Dienstjubiläum.

Madeleine Zahler feiert am 25. Oktober ihr 20-jähriges Firmenjubiläum. Madeleine startete ursprünglich ihre Arbeit bei der Saanen Bank als Stellvertretung für Ferienabwesenheiten im Schalterbereich für die Standorte Saanen, Gstaad und Schönried. Seit dem 1. November 2010 teilt sich Madeleine das Arbeitspensum in der Filiale Schönried mit Sibylle Fahrer. Dank ihrer grossen Erfahrung wird Madeleine Zahler von Kunden und Kollegen gleichermassen geschätzt.

Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung sind stolz, auf eine so langjährige Mitarbeiterin zählen zu können und danken an dieser Stelle für das unermüdliche Engagement und die Loyalität zur Saanen Bank.



**Seit 20 Jahren für die Saanen Bank im Einsatz:
Madeleine Zahler**